



Smarte Modernisierung Terrassenhaussiedlung Graz

Sondierungsstudie für einen Modernisierungslitfadn für die Terrassenhaussiedlung Graz/St. Peter

Das Projekt SONTE Sondierungsstudie Terrassenhaussiedlung ist in vollem Gange. Nach dem erfolgreichen BewohnerInnen-Kick-off wurde bei der ersten Befragung der BewohnerInnen ein sehr erfreulicher Rücklauf von knapp 30% erzielt. Dabei konnten die BewohnerInnen ihre Ideen und Anregungen für die Modernisierung der Terrassenhaussiedlung zu den Themenfeldern des Projektes Gebäude & Energie, Grün- & Freiraum, Nachbarschaft & Gemeinschaft sowie urbane Mobilität kundtun.

Auch an der Präsentation der Umfrageergebnisse für die BewohnerInnen am 26.06.2017 bestand reges Interesse. Beim alljährlichen Hoffest der Terrassenhaussiedlung am 24.06. war das Projektteam von SONTE vor Ort und die TeilnehmerInnen der Befragung konnten bei der SONTE-Tombola mitmachen und mit dem Projektteam weiter ins Gespräch kommen. Darüber hinaus fand am 28.06.2017 im Haus der Architektur das ExpertInnensymposium mit dem Titel „Denkmalschutz für die Zukunft von gestern?“ im Rahmen des Projektes statt. Hier wurde auf nationaler und internationaler Ebene der Umgang mit Großwohnanlagen aus der Nachkriegszeit diskutiert.

Über die Sommermonate finden in der Terrassenhaussiedlung die SONTE-Sprechstunden zu verschiedenen Themenschwerpunkten statt, die inhaltlich von den teilnehmenden ProjektpartnerInnen gestaltet werden.

Weiterhin besteht die Möglichkeit, per E-Mail sonte@institut-wohnbauforschung.at oder per Telefon (0660) 57 57 035 mit der Projektleitung in Kontakt zu treten.



Präsentation der Umfrageergebnisse



Präsentation der Ergebnisse



Tombola-Stand beim Hoffest



Im Gespräch mit BewohnerInnen



Symposium im Haus der Architektur



Bilder: Projektteam SONTE

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert und im Rahmen der Smart-Cities-Initiative durchgeführt.